



## Frühlingskleidermarkt in der Gottenheimer Turnhalle war gut besucht

Rechtzeitig zum Frühlingsbeginn war es kürzlich wieder so weit: Am Samstag, 16. März, veranstaltete die Gruppe des bürgerschaftlichen Engagements „Gottenheims Kinder“ den traditionellen Kinderkleider- und Spielsachenmarkt in der Gottenheimer Turnhalle. Punkt 11 Uhr strömten die zahlreichen Besucher/innen in die Turnhalle. Besonders beliebt ist der Kleidermarkt, weil er auf Kommissionsbasis stattfindet: Die gut erhaltene Kinderkleidung, sowie Schuhe und viele Spielsachen und Bücher der über 90 Verkäufer/innen wurden von der BE-Gruppe und zahlreichen Helferinnen übersichtlich auf Tischen und Kleiderständen sortiert. So konnte jeder Besucher zielgerichtet nach

Herzenslust stöbern und einkaufen. Bei einer Auswahl von über 5.000 Teilen wurde jeder fündig. Einen kleinen Anteil des Verkaufspreises behält sich die BE-Gruppe ein, um Projekte, Gruppen und Einrichtungen für Kinder und Jugendliche in Gottenheim zu unterstützen. So konnte mit dem Erlös des letzten Kleidermarktes im Herbst 2018 das Kasperletheater auf dem Gottenheimer Weihnachtsmarkt finanziert werden. Der nächste Kinderkleidermarkt der BE-Gruppe in der Gottenheimer Turnhalle findet am Samstag, 21. September, um 11 Uhr, statt. Dann freut sich die BE-Gruppe wieder über zahlreiche Besucher/innen.

RK/Fotos: privat